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Bonjour à vous membres du secteur Côte-de -Gaspé,

Ce deuxième mandat à la présidence sectorielle marque
le début d’un nouveau triennat 2017-2020. En effet, ce
mandat est mon dernier à la présidence sectorielle.
Lors du congrès tenu en juin dernier, un nouveau plan
d’action nous a été soumis et vous sera présenté au
cours de l’année. Il a été adopté lors du Conseil national
tenu en octobre dernier à Québec. Tout au cours de la présente année, nous
planifierons notre plan d’action lequel vous sera présenté à notre assemblée
générale sectorielle le 3 mai prochain à l’Auberge des Commandants de
Gaspé.

Ce chemin, je le poursuivrai avec une équipe qui est à l’écoute de vos
intérêts: Adélina Cloutier 1re vice-présidente, Jean-Paul Fournier 2e vice-
président, Christiane Beaudoin au secrétariat, Paul Paré à la trésorerie et
Denis Berthelot, conseiller. Merci de me supporter dans cette belle aventure
et merci de votre engagement. Votre intérêt se manifeste par votre
disponibilité dans la préparation de nos activités.

L’appellation de notre secteur devient celui «Côte-de-Gaspé». Il fut ainsi
modifié suite à une recommandation qui a été adoptée lors de notre AGS en
avril dernier. Il représente davantage la réalité de nos membres.

Je vous invite à participer à nos activités mensuelles et vous encourage à lire
les communications du National: la revue Quoi de neuf, Le Focus , le site de
l’AREQ, l’AREQ sur facebook….

Notre nouveau site internet: cotedegaspe.areq.lacsq.org

Bonne lecture et un merveilleux temps des Fêtes.

Raoul Déraspe, président
Secteur Côte-de-Gaspé

Mot du président
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Bonjour à vous tous,

En mai dernier, lors de l’AGR à Rimouski, j’ai accepté
un deuxième mandat à la présidence régionale.

Mon premier vœu pour le triennat concerne à la fois votre
satisfaction et votre plaisir à vous retrouver lors d’activités
intéressantes. Elles peuvent être de formation sur les dossiers défendus avec
conviction et énergie par notre Association ou récréatives.

Au niveau régional, le boulot va bon train. Fin août, les personnes à la
présidence de vos secteurs réunies en conseil régional ont planifié une
bonne partie de la première année du triennat. Lors de cette rencontre, nous
avons officialisé les responsables régionaux des divers comités et programmé
certaines activités régionales.

En septembre, les membres des conseils sectoriels se sont réunis à Matane
afin d’échanger et d’approfondir leur rôle au sein de cette équipe. Nancy
Miller, secrétaire d’instance, a donné une formation en secrétariat alors que
Ginette Pineau et Raoul Déraspe rencontraient les personnes en trésorerie.
Le jeudi matin, Ginette Plamondon, conseillère du dossier action politique,
nous entretenait sur les soins de fin de vie tout en nous consultant sur
l’élargissement de ces soins.

Lors du Congrès de fin mai dernier, un nouvel exécutif national a été élu.
Nous avons une nouvelle présidente soit Lise Lapointe. Au sein de cette
équipe, nous retrouvons encore l’une des nôtres soit Nicole Gagnon, au poste
de deuxième vice-présidente. Nous en sommes très fiers.

Au national, le travail est déjà bien amorcé. Comme nous débutons le triennat
2017-2020, il faut réorganiser les comités nationaux. Lors du conseil
d’administration d’octobre, nous avons procédé à l’élection des membres aux
divers postes. Un comité national a été aboli pour le prochain triennat soit le
comité des assurances.

Des nouvelles de la région
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Fin octobre, nous avons eu le premier conseil national du triennat, rencontre
importante puisque nous adoptons le plan d’action pour les années 2017-2020.
Ce dernier chevauche trois axes qui se réalisent sur sept orientations:

1. Veiller au respect et à la dignité de nos membres et des personnes aînées;

2. Travailler à l’amélioration de la sécurité financière de nos membres et des
personnes aînées;

3. Assurer des services de qualité;

4. Développer et renforcer le sentiment d’appartenance;

5. Consolider nos effectifs;

6. Reconnaître et faire valoir l’apport de nos membres à la société;

7. Favoriser l’implication et l’action citoyennes de nos membres et le
développement d’une société plus démocratique.

De plus, il comporte 47 actions dont 38 ont été retenues par la région.

Ce plan d’action national adopté, il faut l’adapter au régional et finalement au
secteur.

Au cours de l’année, je vous rendrai visite dans chacun de vos secteurs. Mon
rôle est aussi d’assurer une présence et un soutien auprès des comités
sectoriels. Je suis fière de représenter notre région, elle est superbe en
paysages et elle est habitée par des membres chaleureux, accueillants et
reconnaissants. Je planifie ces visites avec les personnes à la présidence
sectorielle.

Enfin, un évènement important pour la région Bas-St-Laurent-Gaspésie-Les-
Îles-Côte-Nord... aura lieu en mai prochain, soit l’assemblée générale
régionale (AGR). Celle-ci se tiendra au Riotel de Matane le jeudi 24 mai
2018 à 9 heures. Je vous y invite en grand nombre, c'est l’instance
représentative de la région et tous les membres de chacun des secteurs sont
les bienvenus.
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Je profite de l’occasion pour souhaiter à l’avance de très joyeuses fêtes avec
les vôtres.

En terminant, je suis reconnaissante pour la confiance témoignée à mon égard.
Je continuerai de m’investir énergiquement afin d’être une bonne
représentante et une relayeuse d’information efficace pour la Région. Merci
également à vous tous, bénévoles inestimables qui rendez notre association
vivante et agréable en participant aux divers événements.

Au plaisir de se croiser et d’échanger.

Monique Blais, présidente régionale

Bas-Saint-Laurent−Gaspésie−Les Îles−Côte-Nord (01) (CR)

1. Micheline Tremblay, Ginette Giffard, Monique Blais, Solange Bélanger
2. Jean-Paul Guay, Raoul Déraspe, André Huard
3. Lauréat Castonguay, Hermel Litalien
4. Rémi Gagnon, Marcel Vignola
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Jeudi 7 septembre brunch d’accueil Hôtel des Monts
10h30 Grande-Vallée

Mercredi 18 octobre «AREQ en action» Club de l’Âge d’OR
9h-14h Cerveau en forme Gaspé

Dîner

Lundi 20 novembre condition des hommes Bourlingueur
9h déjeuner Gaspé

Lundi 7 décembre rencontre de Noël Salle Multifonctionnelle
17h30 souper et spectacle Rivière-au-Renard

Vendredi 12 janvier activité à déterminer Auberge des Commandants
comité retraite Gaspé

déjeuner

Mercredi 14 février rencontre-amitié Auberge
10h dîner Maison William-Wakeham

Lundi 12 mars condition des femmes Salle Micmac
9h activité à déterminer St-Majorique (ciné-parc)

Avril dîner des bénévoles Cuisine d’établissement
C.-E. Pouliot

Mardi 8 mai AGS Auberge des Commandants
9h30 dîner Gaspé

24 mai 2018: AGR à Matane
5 juin: Journée de l’environnement
7 juin: CS

Activités 2017-2018
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Conseil exécutif de l’AREQ au niveau national (CE)
Présidence: Lise Lapointe
1re vice-présidence: Claire Bélanger
2e vice-présidence: Nicole Gagnon
Secrétariat: Christiane Potvin-Lapalme
Trésorerie: Marcel Leroux

Conseil exécutif régional de l’AREQ Région 01 (CER)
Présidence: Monique Blais
1re vice-présidence: Hermel L’Italien
2e vice-présidence: Rémi Gagnon
Secrétariat: Ginette Giffard
Trésorerie: Raoul Déraspe

Conseil sectoriel «L» de la Côte-de-Gaspé (CS)
Présidence: Raoul Déraspe
1re vice-présidence: Adélina Cloutier
2e vice-présidence: Jean-Paul Fournier
Secrétariat: Christiane Beaudoin
Trésorerie: Paul Paré
Conseiller: Denis Berthelot

Directeur général de l’AREQ: Dominic Provost
http://areq.lascq.org

Comité de la condition des femmes
Responsable régionale: Chantal Plourde
Responsable sectorielle: Odette Cavanagh

Comité de la condition des hommes
Responsable régional: Émilien Rioux
Responsable sectoriel: Daniel Laboissonnière

Comité de l’environnement
Responsable régionale: Christiane Gagnon
Responsable sectorielle: Henriette Morin

Saviez-vous que...

http://areq.lascq.org
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Comité sociopolitique
Responsable régionale: Colette Nicolas
Responsable sectorielle: Nadia Mimeault

Dossier des Assurances
Responsable régionale: Ginette Giffard
Responsable sectoriel: Raoul Déraspe

Fondation Laure-Gaudreault:
Présidence régionale: Rachel Fournier
Responsable sectorielle: Micheline Boulet

Retraite
Responsable régional: Jean-Roch Côté
Responsable sectorielle: Carole Veillette

Notre secteur s’est agrandi. Nous comptons 349 membres.

Nous souhaitons la bienvenue aux nouvelles personnes retraitées qui
s’ajoutent dans notre famille de l’A.R.E.Q. :

Charles Bachelard, Aimé Cloutier, Pierrette Cormier, Diane Dumaresq,
Johanne Ferguson, Jacqueline Giroux, Jean-Yves Huard, Herman Porlier,
Dena Rooney, Danielle Vaillancourt.

Sites internet:
AREQ: http://areq.lacsq.org
Notre secteur: http://cotedegaspe.areq.lacsq.org

http://areq.lacsq.org
http://cotedegaspe.areq.lacsq.org
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Fondation Laure-Gaudreault

En juin 2017, la FLG a remis une somme de
800 $ à l’École de voile de Gaspé. Cet
organisme donne des cours aux citoyens de
la région et d’ailleurs.

Micheline Boulet,
responsable de la Fondation Laure-Gaudreault

Congrès national

Du 29 mai au 1er juin dernier, plus de 650 membres de l’AREQ se sont
rencontrés à Lévis dans le cadre du 46e Congrès. Cette rencontre a lieu tous
les trois ans et son but est de permettre à
l’ensemble des membres de se prononcer
sur les règles qui régissent notre
association et sur les orientations qu’elle
donnera à son action pour le prochain
triennat. Les personnes déléguées sont
donc les porte-parole de l’ensemble des
membres. C’est le jeu démocratique.

De nombreux sujets demeurent à surveiller: l’accessibilité aux professionnels
(psychologues, physiothérapeute…), l'interdisciplinarité, l'attribution de plus
de responsabilités aux infirmières, un meilleur contrôle du prix des
médicaments.

Et comme l’énonçait notre ancienne présidente, Mariette Gélinas, « Seul, on
avance plus vite, mais ensemble, on va plus loin ».

Mettons en pratique le thème de notre congrès: conviction, engagement,
cohésion.

Source: Pierre-Paul Côté, président sortant. Quoi de neuf , été 2017

Fondation Laure-Gaudreault
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Le 18 octobre dernier, nous nous sommes rencontrés dans le cadre de
l' AREQ «Toujours en action» pour une clinique de Cerveau en forme
en collaboration avec madame Julie Plourde, conseillère pédagogique
et monsieur Pierre-Olivier Ouellette, animateur accordéoniste.

Quarante-cinq membres de notre secteur ont répondu à notre invitation.
Tous ensemble, nous avons pratiqué des trucs et activités pour stimuler
la mémoire et la concentration afin de garder nos fonctions
intellectuelles actives. Tout cela en musique et en chansons.

Une clinique très agréable dans la bonne humeur, la détente et le plaisir.

L'atelier fut couronné par un bon dîner. En après-midi, un jeu
questionnaire venait vérifier et compléter nos connaissances au sujet de
notre régime d'assurance AREQ-SSQ, animé par notre président,
monsieur Raoul Déraspe.

Journée instructive et agréable, appréciée des participants.

Adélina Cloutier, responsable du projet l'AREQ «Toujours en action».

AREQ «Toujours en action»
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Les 20 et 21 septembre, je me retrouve à Matane pour
assister à la rencontre des responsables sectorielles du
comité des femmes. Dorénavant, on ne parlera plus de la
condition féminine mais du comité des femmes.

Le 8 mars, la Journée de la femme se tiendra à la salle de
Nation Micmac de Gespeg.Différents groupes de femmes
de Gaspé se joindront à nous afin de célébrer ensemble et surtout, exprimer
notre solidarité à la cause des femmes autochtones. Le sort réservé aux filles
et aux femmes autochtones victimes de violence au Canada est une tragédie.
Le taux d`homicide qui les afflige est 7 fois plus élevé que celui des non-
autochtones.

Finalement, le 8 décembre 2015, le gouvernement fédéral a annoncé la tenue
d`une enquête nationale pour cerner les causes de cette violence et
recommander des mesures efficaces pour y remédier. Mais cette enquête
semble boiteuse, ce gâchis a conduit neuf membres et personnel de
l`ENFFADA à remettre leur démission. Selon Mme Fatima Houda-Pépin,
avant de prolonger le mandat de cette enquête boiteuse pour un autre deux
ans, il faut en faire un diagnostic rigoureux et s`assurer que les objectifs de
cet exercice seront atteints, par respect pour la mémoire des femmes
autochtones assassinées et disparues, et pour leurs familles.

Le 6 novembre, j`ai répondu à l`invitation du Regroupement des Femmes de
la Côte-de-Gaspé pour assister à une rencontre avec Mme Amal Hamich du
Mouvement Contre des Discours de Haine-Québec. Activité fort
intéressante, un survol des actions menées ici et ailleurs. Pour en savoir plus:
mouvementnonalahaine.org

Odette Cavanagh, responsable de la condition des femmes

Vivre Ensemble

Non à la Haine

La condition des femmes
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Lundi le 20 novembre, trente et un membres du secteur de
l'AREQ ont souligné la Journée internationale des
hommes par un déjeuner au restaurant Le Bourlingueur.

Daniel Laboissonnière, responsable de la condition des
hommes

La condition des hommes
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Madame Francine Ouellet-Synnott pour le décès de sa soeur, madame Isola
Ouellet décédée le 19 avril 2017, au CISSS de la Gaspésie, Hôpital de Gaspé,
à l’âge de 77 ans et 10 mois.

Madame Lucienne Denis et monsieur O’Neil Denis pour le décès de leur
mère, madame Marie-Anne Ouellet décédée le 23 avril 2017, au CISSS de la
Gaspésie, Hôpital de Gaspé, à l’âge de 94 ans et 3 mois.

Marie-Cécile Ouellet pour le décès de sa mère, madame Maria Jalbert
décédée le 4 mai 2017, au CISSS de la Gaspésie, CHSLD Mgr Ross, à l’âge
de 98 ans et 11 mois.

Madame Carole Veillette pour le décès de son frère, monsieur Guy Veillette
décédé le 5 mai 2017, à son domicile, à l’âge de 73 ans et 2 mois.

Madame Linda Philibert pour le décès de sa mère, madame Annie Samson
décédée le 9 mai 2017, au CISSS de la Gaspésie, CHSLD Mgr Ross, à l’âge
de 90 ans et 4 mois.

Madame Bella Béland pour le décès de sa mère, madame Évelyne Francoeur
décédée le 13 mai 2017, au CISSS de la Gaspésie, Hôpital de Gaspé, à l’âge
de 94 ans et 3 mois.

Madame Agathe Whitty et monsieur Valmond Whitty pour le décès de leur
frère, monsieur Gilles Whitty décédé le 12 juin 2017, au CISSS de la
Gaspésie, Hôpital de Gaspé, à l’âge de 81 ans.

Madame Anne-Marie Packwood-Côté pour le décès de sa fille, Marie-Hélène
Côté décédée le 26 août 2017, au CISSS de la Gaspésie, Hôpital de Gaspé, à
l’âge de 48 ans et 11 mois.

Madame Chantal Francoeur pour le décès de sa mère, madame Léonie
Mimeault décédée le 11 octobre 2017, au CISSS de la Gaspésie, Hôpital de
Gaspé, à l’âge de 87 ans et 7 mois.

Madame Clothilde Chrétien pour le décès de sa mère, madame Valéda Denis
décédé le 21 octobre 2017, au CISSS de la Gaspésie, Hôpital de Gaspé, à
l’âge de 91 ans et 11 mois.

Condoléances
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Madame Ida-May Rochefort pour le décès de son frère, monsieur Réjean
Rochefort décédé le 3 novembre 2017, à Montréal, à l’âge de 83 ans.

Mesdames Angèle Bélanger et Paulette Bélanger pour le décès de leur soeur,
madame Jeanine Bélanger-Gauthier décédée le 10 novembre 2017, à la
Maison Élyme des sables à Sept-Îles, à l’âge de 92 ans.

Madame Suzette Drapeau pour le décès de sa mère, madame Christine
Lebel-Drapeau décédée le 14 novembre 2017, à l’hôpital l’Enfant-Jésus de
Québec, à l’âge de 96 ans et 2 mois.

Un membre nous a quittés

Monsieur Jean-Marc Langlais décédé le 23 juin 2017, au CISSS de la
Gaspésie, Hôpital de Gaspé, à l’âge de 61 ans.

Nos membres veulent s’assurer que leur proche décédé soit honorée par
l’AREQ selon les règles établies.

Votre collaboration est essentielle pour nous en aviser afin que nous
l’ajoutions dans notre bulletin sectoriel.

Communication avec monsieur Jean-Paul Fournier:
jepafo07@hotmail.com

mailto:jepafo07@hotmail.com
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«Que les Fêtes soient riches de joie et de gaiété, que la
nouvelle année déborde de bonheur et de santé et que

tous les voeux formulés deviennent réalité.»
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